

## Neuntes Kapitel.

Es werden Puppenlarven fabriziert. — Die kleinen Tortenbäckerinnen. — Vorbereitungen zum Maskenball. — Die Aufforderung zum Tanz erklingt. — Die Puppenmasken treten ein. — Man glaubt sich zu erkennen. — Viele Damen, wenig Herren. — Limonade als Punsch. — Das unbekannte Rosenmädchen.

**N**ichts fördert die Arbeit besser als eine schöne Geschichte. Das fanden auch die beiden Mädchen; sie waren ihrer Mutter sehr dankbar, daß sie ihnen vorlas, solange sie an den Maskenanzügen nähten.

Zu einer zweiten Geschichte kam es aber in dieser Woche nicht; denn nachdem die Kostüme beendet, mußte eine notwendige Beratung wegen der Puppenlarven stattfinden, die man natürlich nirgends zu kaufen bekam; denn ein Puppenmaskenball wird nicht oft gefeiert.

Die kleinen Mädchen stellten diese Larven recht hübsch her; in ein länglichrundes, auf Leinwand aufgeklebtes Stück Papier schnitten sie Mund und Augen aus und klebten eine Nase auf; dann malten sie die Larven fleischfarben, mit roten Backen und